

PERSONALMELDUNG

appliedAI Initiative beruft Gerhard Oswald in den Beirat

Die appliedAI Initiative ernennt Gerhard Oswald zum neuen Beiratsmitglied. Gemeinsam mit Dr. Volkmar Denner, Prof. Dr. Helmut Schönenberger, Prof. Dr. Reinhold Geilsdörfer, Dr. Philipp Gerbert, Kirsten Rulf und Rolf Schumann möchte er das Ziel der Initiative, Europa zum Gestalter im KI-Zeitalter zu machen, weiter vorantreiben.

München, 30. Januar 2024 – appliedAI, Europas führende Initiative für die Anwendung von vertrauenswürdiger KI, gibt die Ernennung von Gerhard Oswald zum neuen Beiratsmitglied bekannt. Ab dem 1. Januar 2024 bringt Oswald seine umfangreiche Expertise im Bereich Digitalisierung, Künstliche Intelligenz (KI) und Unternehmensführung ein, die er bei namhaften Industrieunternehmen wie Siemens oder SAP sammeln konnte, um möglichst viele Unternehmen und Partner in Europa bei ihrer KI-Transformation zu unterstützen.

Oswalds Karriere ist vor allem geprägt durch seine Laufbahn bei SAP, wo er 20 Jahre als Vorstand tätig war. Nach einer Station bei Siemens stieß er 1981 zum Unternehmen, in dem er verschiedene Schlüsselpositionen im Führungsteam innehatte, bevor er 2019 Mitglied des Aufsichtsrats der SAP SE wurde. Oswald verfügt über ein tiefgreifendes Verständnis im Bereich digitale Transformation sowie ein umfangreiches Netzwerk. Dieses Wissen und seine Branchenkenntnis wird er von nun an gezielt dafür einsetzen, appliedAI's Rolle als globalen Vorreiter in der Anwendung von KI auszubauen und auch in Europas Industrien Innovationen in diesem transformativen Feld voranzutreiben.

„Die Möglichkeit, meine langjährige Erfahrung, mein Fachwissen und mein Netzwerk einzubringen, bedeutet mir besonders viel. Eines der Themen, das ich bereits im SAP-Aufsichtsrat und an der TU München vorantreibe, ist die digitale Transformation von Unternehmen. Diesen Fokus möchte ich auch in meiner neuen Rolle bei appliedAI weiter intensivieren“, so Oswald.

Dr. Andreas Liebl, Managing Director der appliedAI Initiative, sieht in Oswalds Ernennung zum Beiratsmitglied großes Potenzial für das KI-Unternehmen: „Wir freuen uns sehr, jemanden wie Gerd in unserer Organisation willkommen zu heißen. Seine fundierte Erfahrung in diversen Unternehmensbereichen wird uns dabei unterstützen, appliedAI Weiterentwicklungsmöglichkeiten für appliedAI zu identifizieren und neue Horizonte zu erschließen.“

Über die appliedAI Initiative

appliedAI ist Europas größte Initiative für die Anwendung vertrauenswürdiger KI-Technologie. Die Initiative wurde 2017 von Dr. Andreas Liebl als Bereich der UnternehmerTUM München aufgebaut und 2022 in ein Joint Venture mit dem Innovation Park Artificial Intelligence (IPAI) Heilbronn überführt. An den Standorten München und Heilbronn verfolgen über 140 Mitarbeitende das Ziel, die europäische Industrie zu einem Gestalter im KI-Zeitalter zu machen, um die Wettbewerbsfähigkeit Europas zu erhalten und die Zukunft aktiv mitzugestalten.

appliedAI unterstützt internationale Konzerne, darunter BMW und Siemens, sowie mittelständische Unternehmen ganzheitlich bei der KI-Transformation. Dies gelingt durch den partnerschaftlichen Austausch und den gemeinsamen Aufbau von Wissen, durch umfassende Beschleuniger-Programme sowie durch spezifische Lösungen und Services.

Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.appliedai.de/>.

Pressekontakt

Stephanie Schäuble / Andrea Hickethier

info@appliedai.de

+49 (0) 89 5419 7685

appliedAI Initiative GmbH

August-Everding-Straße 25

81671 München